
Аннотация 

 

 

Данный дипломный проект состоит из введения, трех разделов, заключения, 

списка источников. Содержание работы изложено на 51 странице, иллюстрировано 

62 рисунками. Библиография насчитывает 10 используемых источников.  

Целью дипломного проекта является разработка приложения для проведения 

социологических опросов среди студентов и преподавателей УрТИСИ СибГУТИ.  

В дипломном проекте рассмотрены следующие вопросы: обоснование выбора 

темы дипломной работы, анализ проблемной области, определение основных 

требований к решению, сравнение и анализ аналогичных решений, основание 

выбора программных продуктов, создание макетов, проектирование базы данных, 

руководство пользователя.  

Итогом выполнения дипломного проекта стало разработанное приложения для 

облегчения учебного процесса в институте. 

 

 

The summary 

 

 

This thesis project consists of an introduction, three sections, a conclusion, and a list 

of sources. The content of the work is presented on 51 pages, illustrated with 62 drawings.  

The bibliography contains 10 used sources. The purpose of the graduation project is 

to develop an application for conducting sociological surveys among students and 

teachers of UrTISI SibGUTI.  

The thesis project considers the following issues: justification of the choice of the 

thesis topic, analysis of the problem domain, definition of the basic requirements for a 

solution, comparison and analysis of similar solutions, the basis for choosing software 

products, creation of layouts, database design, user manual.  

The result of the graduation project was the development of applications to facilitate 

the educational process at the institute. 
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